

26.10.2010 - 09:00 Uhr

PwC étude «IPO Watch Europe Survey, Q3 2010» / Coup de froid sur les Bourses européennes

Zurich (ots) -

Par rapport au deuxième trimestre 2010, le nombre d'entrées en Bourse (ou IPO pour Initial Public Offering) en Europe est passé de 89 à 86 au cours du troisième trimestre 2010 (contre 32 au troisième trimestre 2009). Le volume total des capitaux levés par ce biais a en revanche chuté de 9014 millions d'euros à 2479 millions d'euros (contre 1375 millions d'euros à la même période l'année dernière). Avec 20 émissions pour un produit total de 1657 millions d'euros, c'est une nouvelle fois la Bourse de Londres qui s'est montrée la plus vigoureuse tandis que la Bourse Suisse SIX n'a enregistré aucune introduction entre juillet et fin septembre. Tels sont les résultats de l'étude «IPO Watch Europe Survey, Q3 2010» de PwC.

Au troisième trimestre 2010, les Bourses européennes ont enregistré 86 nouvelles introductions (contre 32 au troisième trimestre 2009) pour un volume total de 9014 millions d'euros (contre 1375 millions d'euros au troisième trimestre 2009). Il s'agit certes d'une forte augmentation par rapport à l'année passée, mais ces chiffres montrent aussi une chute de plus de 70% par rapport aux produits du deuxième trimestre 2010. «L'activité sur le front des émissions est habituellement calme au troisième trimestre d'une année. L'ampleur du recul est toutefois surprenante. Les incertitudes des investisseurs à l'égard de l'évolution conjoncturelle dans un grand nombre de pays européens ont été déterminantes et persisteront probablement jusqu'à la fin de l'année. Nous ne nous attendons donc pas à une reprise du marché des IPO avant le premier semestre 2011» explique Philipp Hofstetter, associé Conseil économique chez PwC Suisse.

Francfort rebondit

Le plus grand nombre d'introductions en Bourse du troisième trimestre a été enregistré à Varsovie avec 32 émissions, suivi de Londres (20 émissions) et de Luxembourg (12 émissions). En termes de volume, la City bat toutefois tous ses concurrents à plates coutures avec près de 1700 millions d'euros, soit deux tiers du total des produits en Europe. Avec quatre introductions en Bourse pour un total de 377 millions d'euros, la Deutsche Börse se hisse à la deuxième place.

La Bourse de Luxembourg occupe la troisième place avec un volume de 301 millions d'euros au troisième trimestre, reléguant Varsovie (55 millions d'euros) à la quatrième place.

L'introduction en Bourse de la société d'investissement Vallar, qui a levé 822 millions d'euros au total, a par ailleurs été la plus importante transaction du troisième trimestre.

Aucune nouvelle IPO à la SIX

La Bourse suisse SIX n'a enregistré aucune nouvelle introduction au troisième trimestre 2010 (contre une au troisième trimestre 2009).

Cette publication de PwC est disponible au format PDF auprès de Claudia Sauter.

Vous trouverez désormais nos communiqués de presse également sous:

www.twitter.com/PwC_Switzerland

Contact:

Philipp Hofstetter
Associé Conseil économique
PwC Suisse
E-Mail: philipp.hofstetter@ch.pwc.com

Claudia Sauter
Communications Senior Manager
PwC Suisse
E-Mail: claudia.sauter@ch.pwc.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100612728> abgerufen werden.